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В настоящей статье рассматривается влияние банковского законода-
тельства на основы института несостоятельности (банкротства) через при-
зму изменений в законодательном регулировании в части создания более 
благоприятного режима для кредитных организаций, участвующих в делах 
о банкротстве в качестве кредитора. Самым важным вопросом при выделе-
нии какой-либо группы кредиторов в отношениях несостоятельности явля-
ется вопрос обоснованности таких исключений из действующего режима 
равенства кредиторов. Предметом анализа настоящей статьи также явля-
ются отдельные средства банковского регулирования, которые оказывают 
особое давление на кредитные организации в части их взаимодействия с 
заемщиками. 
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This article examines the impact of banking legislation on the institu-
tion of insolvency due to the changes in legislative regulation of creating 
a more favorable regime for banks involved in bankruptcy cases as credi-
tors. It is stated that any attempts of challenging the main principle of 
insolvency under which “all creditors are to be treated equally” by creating 
a special regime for any group of creditors always implies the question of 
the validity of such exceptions. The author analyzes distinctive features 
of banking regulation, which have certain impact on banks in terms of 
their interaction with borrowers.
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